

# Jahresrückblick-Newsletter 2022

# Liebe Angehörige, Betreuer und Freunde unserer Bewohner,

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu. Viele Themen haben Sie und auch uns in den letzten Monaten bewegt. Einige Änderungen und Umstrukturierungen konnten wir in unserer Einrichtung verzeichnen. Wir möchten uns bei Ihnen bedanken. Für den Austausch, Ihr Verständnis wenn ´s mal wieder nicht so lief wie gedacht und Ihre Präsenz in unserer Einrichtung bei den vergangenen Festen und Betreuungsangeboten. Wir würden uns freuen Sie auch im kommenden Jahr weiterhin bei Veranstaltungen in unserer Einrichtung begrüßen zu können.

# 1. Frühjahr

Im Frühjahr begannen die Umbau- und Renovierungsarbeiten auf den Wohnbereichen 1- 3. Der Baulärm der vergangenen Monate ist längst vergessen. Unsere Bewohner und wir freuen uns über den neuen Comfort und die gemütliche Atmosphäre auf den Wohnbereichen. Das Betreuungsteam entwickelt neue Dekorationskonzepte. Saisonal und an Feiertagen werden die Wohnbereiche so schnell abgestimmt. Die Wohnqualität hat beachtlich zugenommen.

Leider mussten wir im Februar & März den ersten großen Coronaausbruch in der Einrichtung verzeichnen. Viele Bewohner und auch das Personal der Strandperle erkrankten an dem Virus. Es waren für Sie, unsere Bewohner und die Mitarbeiter der Einrichtung schwere Wochen. Wir sind froh, dass wir diese schwierige Zeit meistern konnten und jederzeit auf Ihr Verständnis bauen konnten.

Nachdem die ersten Sonnenstrahlen den Boden erwärmten startete Frau Köster aus dem Betreuungsteam schon mit der Umgestaltung des Gartens. Ihr Ziel war und ist es den Garten für unsere Bewohner zugänglich zu machen und so ein neues Betreuungsangebot anbieten zu können. Regelmäßig wurde sich fachlich ausgetauscht zum Thema Gartenarbeit, einwecken von Gemüsesorten oder auch die Verwendung von alten Gemüsesorten. Der Gesprächsstoff geht nie aus ②.

Mit der Neuaufstellung des Leitungsteams in der Strandperle luden wir im April zum Angehörigen-Nachmittag ein. Dieser war durch Sie gut besucht. So hatten die neuen Leitungen die Möglichkeit sich vorzustellen und zu aktuellen Problemen und Fragen Position beziehen zu können. Durch diesen Austausch konnten wir vergangene Probleme angehen und die Zukünftigen Wege aufzeigen.



Das Osterfest, welches wir mit Ihnen zusammen feiern konnten, war ein großer Erfolg. Gern würden wir Sie auch zum kommenden Osterfest wieder bei uns in der Einrichtung begrüßen.













#### 2. Sommer

Viele Sonnenstunden und warme Tage waren uns im Sommer vergönnt. So konnten wir mit unserem Bewohner das ein oder andere Mal den Grill anfeuern, den Rhododendronpark, Kur Wald und Strandpromenade ausführlich bei Spaziergängen besuchen. Frische Luft tut gut und unsere frische Ostseeluft ist die Beste. Sportlich ging es ebenfalls her, Kuchen wurde von unseren Bewohnern gebacken, die Sonne im Garten genossen und an Ausflügen innerhalb des Ortes teilgenommen. Graal-Müritz hat viel zu bieten und so wird auch 2023 bei unserem Bewohner keine Langeweile aufkommen. Sommerfeste, Märchennacht, Lichterfeste und vieles mehr. Der einmalige Standort ermöglicht uns kurze Wege zu allen Veranstaltungen. Die Teilnahme bei Parkkonzerten zu allen Jahreszeiten wird von unseren Bewohnern gern genutzt. Kulturell werden wir den Horizont zukünftig ebenfalls erweitern. Angebote in Rostock, wie die Van-Gogh-Ausstellung und Ausflüge zu Klostergärten, werden für das nächste Jahr ein fester Bestandteil unserer Ausflüge werden.

















# 3. Herbst

Auch im Herbst wird es bei uns nicht dunkler in der Einrichtung. Wenn die Laternen früher angehen und die Sonne sich am Nachmittag verabschiedet ist bei uns trotzdem noch viel los. Angefangen mit dem Erntedankfest (welches so viel Liebe im Detail und allerlei Köstlichkeiten bereithielt) und dem Zirkus, welcher unseren Bewohnern ein lächeln ins Gesicht zauberte, bei uns ist immer was los.



















## 4. Winter

Am 18. Dezember 2022 planen wir die Weihnachtsfeier mit unseren Bewohnern. Möchten Sie daran teilnehmen? Melden Sie sich gern an der Rezeption. Über eine Rückmeldung bis zum 10. Dezember würden wir uns freuen. Wie versprochen zeige ich Ihnen nun die von unseren Bewohnern gebastelte Tischdekoration. Wir finden diese so schön, dass wir sie direkt im Eingangsbereich präsentieren:



Bitte denken Sie an die Abgabe der Geschenke für Ihre Liebsten. Bis zum 18. Dezember nimmt die Rezeption diese entgegen..





### 5. Aktuelles

In unserer Einrichtung gelten folgende Besuchsregelungen:

- Besucher die geimpft / Genesen sind müssen nicht getestet werden, bitte zeigen Sie an der Rezeption die entsprechenden Nachweise vor
- Ungeimpfte Besucher müssen vor dem Besuch in unserer Einrichtung getestet werden
- Kinder sind bis zur Vollendung des 7. Lebensjahres von der Testpflicht befreit
- In allen öffentlichen Bereichen der Einrichtung wird das Tragen einer FFP2 Maske empfohlen
- Kinder bis zur Vollendung des 6. Lebensjahres sind von der Maskenpflicht befreit
- Wenn Sie sich krank fühlen oder Erkältungssymptome haben bitte wir Sie Ihren Besuch in unserer Einrichtung zu verschieben

Vor dem Besuch der Einrichtung würden wir uns freuen, wenn Sie sich testen lassen. Gern übernehmen wir das für Sie. Bitte halten Sie sich an die Hygienerichtlinien und tragen Sie in der gesamten Einrichtung die von uns empfohlene FFP2 Maske. Wie Sie sicher mitbekommen haben steigen die Infektionszahlen wieder rasant an. Helfen Sie uns, dass Coronavirus einzudämmen indem Sie sich an die gängigen Hygienerichtlinien halten.

Abschließend möchten wir Ihnen eine schöne Vorweihnachtszeit, angenehme Weihnachtstage im Kreise Ihrer Liebsten und einen guten Rutsch in das neue Jahr 2023 wünschen!

Ihr Team der Strandperle Graal-Müritz



## Ihr Kontakt im Haus



Vivian Langer Stellv. Residenzleitung

Parkstraße 19 | 18181 Graal-Müritz

Tel.: 038206 933 015 | Fax: 038206 933 090 v.langer@hanseatische-pflegeresidenzen.de

Wenn Sie unseren Newsletter noch über eine weitere E-Mail-Adresse erhalten möchten, schicken Sie bitte Ihre E-Mail-Adresse an <u>info@seniorenpflege-strandperle.de</u>. Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, bitte ebenfalls.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Strandperle





Folgen Sie uns auf Facebook